
１２月定例議会 一般質問 

 

１．若者などへの支援策について 

（１）ヤングケアラーについての実態把握、子ども達への啓発、地域内での支援体制

の強化などについて、どのように取り組んでいくのか。 

（２）ひきこもり対策の一環として『ポラリス☆栃木』と連携を図っているが、今後どのよ

うな取り組みを考えているのか。 

 

２．教育分野の諸課題について 

（１）今年の夏、市内小中学校の全教職員を対象にしたアンケートを実施したが、そ 

の調査結果を踏まえて、今後どのような施策を展開していこうとしているのか。 

（２）近年、全国各地で『国際バカロレア』の認定を受ける学校が増えてきたことにつ 

いて、どのように捉えているのか。 

 

３．有害鳥獣対策について 

（１）桜川市などと比べて、有害鳥獣対策の予算が少ない現状をどのように考えてい

るのか。 

（２）狩猟を担う人材の育成（特にくくり罠）をどのように進めていくのか。 

（３）イノシシの実態把握に向けて、ドローンの活用を検討してはどうか。 

 

４．今後の情報発信のあり方について 

（１）行政情報の発信に LINE を活用してはどうか。 

（２）首都圏の鉄道の中刷り広告を活用して PR を図る自治体がいくつか見られるが 

真岡市でも検討してはどうか。 

 


